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検索女子栄養大学 受験生応援サイト

本学在学生を対象に、Benesse I-Career が行った「大学教育への満足度に関する調査」によると、
「カリキュラム」「授業内容」「教員」「就職・進路支援」について、全国平均と比較して高い満足度を得ています。
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全国平均よりも高い教育満足度！全国平均よりも高い教育満足度！

有名企業への内定者速報！有名企業への内定者速報！
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食文化栄養学科 4年　松倉優華さん食文化栄養学科 4年　松倉優華さん
千葉県立柏の葉高等学校出身

株式会社マルハニチロ （総合職）内定！
●内定先の企業に就職したいと思った理由を教えてください。
　もともと、新商品の開発などに携わってみたいという希望はありましたが、食品業界はもちろん、全く関係のない
　業界も視野に入れて活動していました。企業分析を進める中で、株式会社マルハニチロの原料調達力と商品開発力
　に惹かれ、将来自分が成し遂げたいこと、チャレンジしてみたいことがはっきり見えたのが決め手になりました。
　
●就職を考え出した時期はいつごろですか？
　大学 3年の夏に自分で企業のインターンシップを探して参加しました。その頃から自分の将来を本気で考え
　始めました。本格的に就職活動をする前から、海外ボランティア、ホームステイ、アルバイト先での
　コンテストへの参加など、将来に活かせるかも！と感じたことは全て挑戦しました。

●大学で学び得られたものは何ですか？
　「食」に関わる業界についての知識と、自分は幅広く食について学んできた！という自信です。
　
●就職活動で大学での学びをどのように活かしましたか？
　食文化栄養学科では、実際にカフェ営業を行う、業界分析を行って発表する、食に関わる企業の方から直接話が聞ける･･･など、多様で専門性の高い授業が
　受けられます。様々な先生方から色々な視点を得ることができ、就職活動でも役に立ちました。企業の方々も、女子栄養大学の食分野における専門性について、
　一目置いてくださっているように感じました。

●夢を叶えるために高校生に向けてアドバイスをお願いします！
　大学選びは自分の大切な4年間を過ごす場所を決めるものだと思います。4年間で自分の知識や経験を重ね、自分と周りの人を信じて何事もチャレンジしてください！

全国平均＋22％ ＋15％ ＋18％＋17％


